

Le Pape François se prononce pour un dialogue et la fin de la violence en Ukraine

Rome, 27 janvier (RHC-PL)- Le Pape François s'est prononcé pour la fin de la violence en Ukraine et il a appelé toutes les parties à un dialogue constructif pour chercher une issue pacifique à la crise politique de ce pays.

Dimanche, lors de son habituelle prière de l' Angelus, place Saint Pierre du Vatican, le Souverain Pontife a appelé les institutions et la société civile à trouver un espace de paix et de bien commun sans avoir recours à la violence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/12604-le-pape-francois-se-prononce-pour-un-dialogue-et-la-fin-de-la-violence-en-ukraine>



Radio Habana Cuba